
                                    SERVICE CLUB TO THE YMCA    

      NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   
                                                                    

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
        NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU  NAGOYA 460 JAPAN 
 

 

国際会長標語   「新しいワイズダムを築こう イエスの教えのもとに」 

ｱｼﾞｱ会長標語   「一粒の種となろう」 

西日本区理事標語 「（夢を語り未来を創造しよう）-クラブビジョンを語ろう-」 

中部部長標語     「参加することに楽しみを見つけよう Enjoy Your Commitment」 

クラブ会長標語  「１０周年に向けて、再度団結しよう」 

                              200１年 11 月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
主に従う人よ、主によって喜び歌え。主を讃美することは正しい人にふさわしい。琴を奏でて主に感謝をささ 
げ十弦の琴を奏でてほめ歌をうたえ。新しい歌を主に向かってうたい美しい調べと共に喜びの叫びをあげよ。    
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例会出欠・遅刻の連絡は「ご出欠連絡書」によりお願いします 

２００１年11月例会ご案内
◎第一例会   
 と  き ：11 月 13 日（火） 
 ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 
 時 間 ：PM7：00～ 
 卓 話 ：「平和と開発と健康－ 

ミンダナオ・ムスリム自治区におけ

る人づくりから思うこと」 

 講 師 中島隆宏氏 ドライバー舩戸章 
講師略歴 
７８年３月国際基督教大学教養学部卒業 
８０年１月マザーテレサのカルカッタの修道 
会でボランティアを経験 
８０年３月東京ＹＭＣＡ入職 
８８年３月ｱｼﾞｱ保険研修財団入職現在に至る 
９９年２月国際協力事業団の委託によるミン 
ダナオ・ムスリム自治区における参加型保険行 
政推進コースを担当。 
 

◎第二例会   
と き ：11 月 27 日（火） 

 ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 
 時 間 ：PM７：００～ 
       
◎その他 

1.100 周年記念コンサート 
  と き ：1１月 3 日(土) 
 2.チャリティーラン 
  と き ：11 月 10 日（土） 
 3.チャリティーゴルフコンペ 
  と き ：11 月 22 日（木） 
 4..クリスマス例会    
  と き ：12 月 9 日（日）  
  
 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（10 月） 
在  席  者 24 名 第  1  例  会 16 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  
例会出席者 20 名 第  2  例  会 12 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

10 
月 

例

会 当月出席率 83.33 部   会    他  1 名 累              計  累          計  9690 
 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

  



 
      第一例会報告        
 

 

「子供達の生活を通じてフィリピンの支援を考

える」 

 

 
 

 当クラブ 10 周年事業テーマの「フィリピンワ

ークキャンプの支援」を研究する一連とした卓話

の第 3 弾を、イソベラ出身でＹＭＣＡ英会話講師

も勤められたマリア ブエノ女史を招き、標題に

沿って 10 月 9 日開催した。 

 彼女は 6 ページもの英文資料をもとに、フィリ

ピンの児童教育の歴史を背景に現状の姿まで、約

90 分間熱心に語っていただいた。 

 彼女は在日 5 年目というものの、片言の日本語

を交えるだけのため、資料の中身の全てを理解す

るには問題を残したが、いずれにしてもフィリピ

ンの教育事情は、日本の現状とは大きくかけ離れ

た非常に厳しい内容であることは察することが

できた。 

 我々の 10 周年事業の容易でないこのテーマの

推進、成功のためには、今後も更に多くの方々の

ご意見を参考にしながら、段階的に骨子を固めて

いく必要性を再確認しました。 

 

 

 
   参加メンバーとマリア ブエノ女史 

     ＹＭＣＡバザー        
 

10月 14日今年も名古屋ＹＭＣＡ恒例のバザーが

開催されました。 

不景気の影響か、今年は出展縮小との声もありま

したが、我がグランパスの闘志は今年も例年どう

り。ゲームコーナーとラーメン店で人気を集めま

した。 

 

 

グランパスブースは毎

年人気の一つ。今年も

お客さんの列ができて

いました。でも２５０

食完売に至らず残念。 
 

  

 

ラーメンスタッフはベ

テランの域に達してい

るかも。手馴れた手つ

きはもうプロなみ。ラ

ーメン作りはチームワ

ークが一番 

  

 

今年も恒例の「トンコ

ツらーめん」。スープ・

具は抜群。もちろん味

も言うことなし。今年

はチャーシューメンも

メニューに追加。 
  

 

フィリピンブースは気

になるところ。「フィリ

ピンお粥」とても美味

しい人気メニューでし

た。 

  

 

なぜかギャルに受ける

東海クラブブース。 
味か？メニュー（どて

みそ）か？何だろ。 
ノウハウは盗めません

でした。 

 
 
会長から一言 
第一例会の卓話の前に山口一徳さんの入会式を 

行います。例会終了後、９時から上前津の「味さか」 
で歓迎会を開きます。卓話の有る通常の例会は来年 
２月まで有りませんし、今期初めての入会者でもあ 
ります。出来る限りの出席をお願いいたします。 


